



**MENSAJE DONADO POR EL
GRUPO DEL AMOR DEL LA SS. TRINIDAD**

www.gruppodellamoredellasstrinita.it
E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

MENSAJE DEL DOMINGO 3 DE MARZO DE 2024

(Primer domingo del mes - directa Facebook)

OLIVETO CITRA (SA) ITALIA

LUCÍA DE FÁTIMA

Hermanos, hermanas, Soy **Lucía de fátima, Nuestra Señora y Nuestro Señor**, querían que hablara con ustedes hoy. El mundo ignora la grandeza de **Nuestro Señor**, pone límites a Aquello que creó el Cielo y la tierra y todo lo que contiene, el ser humano es muy pequeño, pero es la creación que Él más ama.

Nuestro Señor puso a disposición todo Su amor, para que nada le faltara al mundo, el hombre fue ingrato, se dejó tentar, y no quiere volver a la gracia, nadie puede llegar al Paraíso viviendo una mentira, en este mundo el **Padre** de la mentira es Satanás, todos ustedes lo saben porque esta verdad está impresa en sus corazones, porque el espíritu de la verdad está en el corazón de cada hombre, el libre albedrío debe ser un don que los lleve a la salvación, pero muchos lo usan para ir. hacia la perdición. **Nuestra Señora** me habló mucho de todo esto, de los tiempos futuros, me hizo responsable, Lucía, confío en ti y no podía decepcionarla a ningún precio.

Desde pequeña me amenazaron con negar lo que veía, y cuando crecí me amenazaron con negar lo que sabía, nunca y digo nunca he mentido a costa de mi vida, aunque no lo sepas. en el convento Me hicieron sufrir mucho, me hicieron reemplazar varias veces, revelando al mundo mentiras que yo hubiera aprobado, pero estos complots nunca tuvieron éxito, porque Nuestro Señor no lo permitió.

Las conspiraciones siempre han existido en la Iglesia, Nuestra Señora me dijo que también existieron en los tiempos de Jesús, de hecho Su sentencia de muerte fue causa de una conspiración, pero Nuestro Señor así lo había decidido, pero en el futuro las cosas no serán así. esto, porque serán avergonzados.

Lucía, Mi Hijo Jesús trajo la verdad al mundo, pero no fue acogida como debía, por eso el mundo será castigado, el hombre ha preferido la mentira hasta en la misma Iglesia, las apariencias engañarán a muchos, siempre lo ha hecho. sido así, en el Secreto de Fátima ella me reveló el futuro de la Iglesia, Nuestra Señora me dijo, Nuestro Señor iluminará a un hombre que hará Su voluntad, después de Él terminará la misericordia, los que vienen después han sido elegidos siempre haciendo tramas.

Hermanos, hermanas, lo que les digo lo pueden ver ustedes mismos, miren a su alrededor, miren la confusión, **Nuestro Señor ha enviado a Nuestra Señora a la tierra varias veces, para advertir a Sus hijos, y como ella no ha sido aceptada como debería haber sido, Nuestro Señor dejará de enviarla a la tierra, aprovechen estos tiempos para retomar el camino, no se comprometan ni siquiera en las cosas pequeñas, empiezan a cambiar su forma de pensar, el cielo existe, esta vida**

pasa, no se apeguen a nada, no se preocupen, No hagan como los hombres que no conocen a **Dios**, sean hombres mansos, sean servidores de **Nuestro Señor**, que por medio de ustedes que orán, quiere llevar la buena nueva, donde aún no ha llegado, debido a la ignorancia que reina en la mente de los poderosos de este mundo. Con amor y oración podrán llegar a cualquier parte, con humildad tendrán los ojos abiertos para caminar sin tropezar, no sean arrogantes, de lo contrario siempre tropezarán y se cansarán, hasta el punto de detenerse.

Hermanos, hermanas, no saben lo que el hombre está construyendo, las armas, las bombas, tantas herramientas para dañar a los demás, a los débiles, para destruir la naturaleza, para llegar al punto en que ya no creemos en Dios, sino en el poder de la inteligencia del hombre. Traten de comprender y tengan miedo, oren y enseñen a orar, no se avergüencen, lo he hecho toda mi vida, esto me hizo sentir útil, trabajen duro para llevar a su prójimo por el camino correcto, aquel en el que no se comete pecado, es estrecho y difícil, es el más brillante.

Hermanos, hermanas, me tengo que ir, volveré pronto, tengo cosas aún más grandes que contarles, su mente no puede contenerlo todo. Nuestro Señor y Nuestra Señora Nos bendicen a todos, en nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**.

Nuestra Señora está conmigo y con ustedes.